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Bonjour, je suis Peter R Brean MD et je suis psychiatre. et le sujet d'aujourd'hui est 

l’envoûtement  médicamenteux c'est la présentation numéro trois de ma série 

sur les vérités simples de la psychiatrie. La première présentation que j'ai faite portait sur les 

déséquilibres biochimiques, en réfutant l'idée que les gens ont un déséquilibre biochimique 

dans leur cerveau lorsqu'ils lorsqu'ils consultent un médecin alors qu'ils ont de l’anxiété, de la 

dépression ou même des troubles bipolaires ou de la schizophrénie, il n'y a tout simplement 

aucune preuve de ça , mais ironiquement, et c'est l'une des grandes ironies de la 

vie moderne , vous êtes assuré de souffrir d’un déséquilibre biochimique avec un médicament

psychiatrique. car s'il agit, il perturbe votre 
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biochimie, c'est la seule façon pour les médicaments d'agir. et ma deuxième présentation 

portait davantage sur comment les médicaments agissent comment elles désactivent le 

cerveau comment ils provoquent l'apathie et l'indifférence ce qui ressemble a une anesthésie 

émotionnelle ou comment ils provoquent une sédation  et réduisent  toutes vos fonctions 

supérieures, y compris des choses comme l'anxiété ou comment, plus dangereusement 

encore, ils peuvent 
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provoquer une euphorie qui vous fait vous sentir mieux que jamais alors qu'en fait, votre état 

est pire que jamais. ce qui m'amène au sujet des l’envoûtement médicamenteux - J'ai écrit des

articles scientifiques à ce sujet et vous trouverez un chapitre à ce sujet dans mon 

dans mon livre sur le sevrage en psychiatrie  L'envoûtement des médicaments est un concept 

important - et j'espère que de plus en plus de professionnels 
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et de simples citoyens vont commencer à à le comprendre, car c'est une question qui se pose 

depuis longtemps.pourquoi les gens prennent-ils des substances qui leur qui leur nuisibles 

gravement et qui, en fait, ne leur font aucun bien.Je donnais un jour une conférence à l'école 
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de droit à Washington  DC et  je parlais de la façon dont les drogues agissent en nuisant au 

cerveau et quand j'ai fini, un jeune homme est venu... 

en chargeant l'allée, je veux dire qu'il descendait si vite que j'ai pensé que peut-être il allait 

être très agressif avec moi et il s'est arrêté sur le podium et il m'a regardé fixement et m'a dit 

tu as tellement tort sur les drogues, je n'aurais pas pu faire mes études de droit sans cocaïne, 

et il s'en est retourné vers la gauche Les gens ont l'impression qu'ils ne peuvent pas s'en sortir

sans alcool, sans marijuana,  sans cocaïne et sans prozac et sans effexor et sans abilify et sans 

lithium, se sont tous des substances psychoactives, il n'y a pas de magie dans le fait que vous 

l'avez eu sur ordonnance
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ils ont les caractéristiques des substances psychoactives et nous savons avec certitude que 

les gens prendront des substances psychoactives alors que la qualité de leur vie se détériore .

tout en ayant l'impression d'en avoir besoin de plus, et ce n'est pas seulement des cigarettes, 

de l'alcool , de la marijuana, mais aussi toutes les pilules psychiatriques. l'une des choses les 

plus tristes à laquelle j'ai dû faire face c'est de faire une conférence ou de donner un cours et 

qu'un être humain très gentil s'approche de moi et  me dit à quel point il a besoin de ce 

médicament psychiatrique et ils ont l'air si tristes et sans vie, ils 
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ont l'air blessés et pourtant ils ont l'impression que de toute façon ils vont mieux grâce à leurs

médicaments psychiatriques.psychiatrique -parfois, c'est très « graphique,» vous verrez 

une vidéo d'un enfant âgé de cinq ou six ans avant d'être mis sous ritaline puis sous d'autres 

médicaments psychiatriques, puis vous voyez la vidéo ultérieure et vous voyez le vide dans les

yeux ou vous voyez que les sourires ne sont pas là ou que les parents si vous les interrogez, ils

finiront par réaliser que  quand il avait cinq ans, il était comme la bougie d'allumage de
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la famille, maintenant il est assis là comme une bouche d'incendie ,  c'est vraiment triste, c'est 

vraiment vraiment  triste et bien le premier principe de l'envoûtement des médicaments c'est 

que toutes les  substances psychoactives ont tendance à empêcher un individu de se rendre 

compte de leurs effets nocifs, les substances psychoactives en diminuent nos capacités en 

altérant nos lobes frontaux frontales nous empêchent de mesurer leurs effets nocifs
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c'est pourquoi quelqu'un peut avoir l'impression de pouvoir conduire mieux que jamais et 
vous savez que s'il montent dans la voiture. qu'ils sont susceptibles de se tuer ou de tuer 
quelqu'un d'autre. les substances psychoactives altèrent notre jugement quant à leurs effets 
sur nous c'est l'une des principales raisons pour lesquelles les sociétés pharmaceutiques et la 
profession médicale s'en tirent en inondant notre pays avec ces substances psychoactives 
parce que lorsqu'on les consomme, on ne on ne se rend pas compte de leurs effets nocifs
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une autre caractéristique des médicaments est que si si vous commencez à être troublé ou 

perturbé sous l'effet d'un médicament, disons que vous prenez du Xanax ou un 

antidépresseur, vous commencez à devenir  vous commencez à être irritable et en colère et 

vous criez sur votre famille il est peu probable que vous pensiez que c'est le médicament que 

vous prenez. Vous pensez plutôt que c'est ma femme ou mon mari, ou les enfants, ou le 

patron, ou le travail  que vous n'aurez pas.mais vous avez été transformé par la substance.  

Pensez maintenant à une simple comparaison, il y a personnes qui boivent de l'alcool et 

rentrent à la maison en étant certain  que leur femme et leurs enfants ont besoin d'être
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battus, persuadés qu'ils sont la cause de toute leur angoisse. mais cette même personne va 

aux alcooliques anonymes et est abstinente et sobre et peut passer 20 ans sans jamais 

redevenir comme ça. de la même manière, c'est une combinaison : ne pas prendre de 

médicaments et  l'apprentissage de nouveaux principes de de vie, mais en l'absence de 

médicaments, l'individu ne fait pas ces choses, donc d'abord nous ne reconnaissons pas les 

les effets néfastes et si nous sommes en détresse
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 nous avons tendance à l'imputer à quelque chose d'autre très souvent c'est ce que font les 

patients parce que c’est ce ce que nous a dit le corps médical, ils mettent cela sur le compte 

de leur maladie mentale donc vous prenez votre antidépresseur et il vous rend plus dépressif ,

vous n'êtes pas conscient qu'il y a une une sévère mise en garde sur chaque étiquette 

d'antidépresseur ,sur chaque déclaration officielle approuvée par la FDA au sujet du
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médicament, c'est ce que vous appelez la notice,  l'étiquette où tout le monde met en garde.

à plusieurs endroits sur l'aggravation de l'état de santé sous antidépresseurs, vous ne savez 

pas que vous n'avez pas été informé de cela par un médecin, alors votre santé commence à 

s'aggraver sous l'effet du médicament et 



vous avez très peu de chances de l'attribuer au médicament et vous allez accepter l'opinion de

votre médecin selon laquelle que vous devez continuer à le prendre, qu'il n'a pas eu d'effet, 

mais que vous vous sentez plus mal à cause du déséquilibre biochimique alors que le seul 

déséquilibre biochimique  que vous avez est celui qu'il vous a donné.        Les-schizonautes.fr   
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une autre caractéristique des médicaments envoûtants et cela s'applique à toutes les 
substances psychoactives, c'est que l'on peut penser que l'on se sent mieux que jamais 

alors que vous vous sentez pire que jamais et ceci c'est courant, c'est vraiment courant, c'est 
lié à l'euphorie à la sensation d'euphorie, qui est un peu comme la cocaïne ou de 
l'amphétamine et que l'on peut aussi souvent obtenir avec des antidépresseurs et des 

stimulants couramment utilisés pour traiter les enfants, parfois les adultes, et ce sentiment de
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se sentir mieux que jamais est, comme je l'ai mentionné dans l'un de mes précédents 

rapports, l'un des plus dangereux  état où vous pouvez être, dans mon travail médico-légal, 

dans mon travail médical , j'ai des patients qui prenaient beaucoup  d'antidépresseurs 

pendant un an, au cours duquel ils ont détourné et volé de l'argent et l'ont placé l'argent

sur leur propre compte bancaire, une personne à laquelle je pense l'a placé sur son propre 

compte en banque commun avec sa femme il a dit aux gens qu'il avait hérité de l'argent a dit à

la personne chargée de l'audit annuel
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de son entreprise qu'il est devenu riche et a ensuite mis en ligne les  données mêmes 

transmises au reste de l'équipe qu'elle utilisait, les données ont immédiatement montré qu'il 

avait mis des chèques à l'ordre de lui-même, cette personne pensait qu'elle se portait mieux 

que jamais d'ailleurs, c'est intéressant de voir que certains de  ses amis pensaient qu'il prenait 

de la cocaïne, et bien il était sous cocaïne psychiatrique, il était sous l'emprise 
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antidépresseur, une autre histoire que je raconte dans mon livre et je raconte ces histoires 

dans mon livre La folie des médicaments une autre histoire est celle d'un médecin qui qui 

s'est mis à penser qu'il serait amusant de jouer à avec les machines Mach Machinery, je veux 

dire quel gars ne veut pas  jouer avec des machines. Un jour, sa femme a regardé par la 

fenêtre à 2 heures du matin et il y avait un camion de transport pétrolier garé dans 

l'entrée de son domicile,d'ailleurs sa maison était à la campagne complètement entourée , 

avec  bien en vue, des dépanneuses et d'énormes remorques et tout types d'équipement qu'il 



rassemblait  et qu'il n'utilisait jamais.et qu'il n'a jamais essayé de vendre et et il a finalement 

été attrapé alors qu'il utilisait

0:10:35.640,0:10:44.360

sa voiture de sport, pour tirer un convoi de plusieurs tonnes,d'équipement à travers sa petite 

ville et tout et tombé - c'est un médicament envoûtant dans la forme de manie induite dans le

cas de cet homme par des stimulants y compris le stratera qui est censé être le stimulant 

être le stimulant non stimulant utilisé pour traiter TDAH, et bien une quatrième 

caractéristique de l'envoutemet médicamenteux est que dans de rares cas, et je viens de 

le décrire un cas inhabituel, pas nécessairement rare, mais inhabituel, les gens font des choses

que leur
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leur éthique et leur moralité ne leur auraient jamais permis de faire, j'ai été confronté à des 

cas où les gens commettent des meurtres violents, sans provocation, contre des innocents 

parce qu'ils ont été rendus fous par une agitation intérieure causée par du  paxel ou du  zolof 

ou ils ont été désinhibés par la prise de Xanax, la benzodiazépine qui relâche les inhibitions, 

c'est donc un médicament envoûtant, il n'y a rien qui pourrait nous aider à mieux comprendre 

ce qui se passe dans notre pays que de savoir que le fait que les gens prennent des 

médicaments psychiatriques ne signifie rien de plus sur leur                      Les-schizonautes.fr
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utilité que le fait que les gens fument de la marijuana et boivent de l'alcool à l'excès

Toutes les substances psychoactives altèrent notre capacité à comprendre les 

dysfonctionnements produits par les  médicaments et il y a de meilleurs moyens, j'en parle 

dans  certains de mes livres et au fur et à mesure que nous et au fur et à mesure que nous 

avançons dans ces vérités simples sur la psychiatrie je vous parlerai directement des 

meilleures  moyens de faire .


